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令和4年12月7日、第3回会議を開き、
ワークショップを行いました。志布志小
学校区が目指す将来像、また4区が共同で
行う行事について多くの意見が出されま
した。

・1月 第4回 まちづくり計画、組織体制について

・2月 第5回 協議会規約、令和5年度事業計画について

・3月 第6回・第7回 令和5年度予算案、設立総会準備について

・4月 志布志小学校区コミュニティ協議会設立総会開催

今後の開催予定と協議事項

第３回

設立準備

委員会



アンケート調査結果公表

令和4年6月から7月にかけて志布志小学校区コ
ミュニティ協議会に関するアンケート調査が行われ、
2,158件（回答率37％）の回答が寄せられました。

あなたは地域に満足して
ますか？満足度の高い順
に、

・広報紙や回覧なども情報共有

・地域や集落の付き合い

・道路の草刈り、清掃

・講演や集会所の維持管理

・避難訓練、防火など防災活動

・講演や集会所安どの維持管理

・防犯、交通安全活動

・祭りなどの祭礼、イベント

志布志小学校区で活動する
ことへの期待は？

・地域がひとつになり、交流や
つながりが増える

・大人と子どもの交流、助け合
いが増える

・高齢者の負担が減るかも

・みんなの意思がまとまる
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活動が活発にな

る
29%

小学校との連携

がより図れる…分からない
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29%

4地区の地域活動を「志布志小学校区で
行うことでどのようなことが期待されますか。
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地域活動に関心がありますか。

地域に愛着がありますか。 今後も住み続けたいと思いま
すか。



志布志小学校区コミュニティ協議会の設立に向けて、街
づくり計画を策定します。この計画を実現するために、
協議会の組織を整備し、部会を設けて事業を展開してい
きます。次回以降の設立準備委員会で協議していきます
ので、皆さまのご意見をお寄せください。

・収入 340,000円（市補助金
300,000円、自己資金40,000円）

・支出 340,000円（出会手当、
消耗品、印刷製本費、役務費等）

事業計画を実行するために、部会の設置が検討
されています。

⑴地域づくり部会、②体育部会、③福祉部会、
④青少年育成部会、⑤防犯防災部会、などです。

会 長：宇都義幸（帖五区公民館長）

副会長：福永 孝（東区公民館長）

副会長：山裾信博（志布志区公民館長）

副会長：渡辺 修（夏井陣岳区公民館長）

書記会計：山口善央（志布志区

公民館運営委員）

役 員

コロナ禍で大変な
時期ではあります
が、コミュニティ
協議会設立に向け
て、皆さまのご協
力をよろしくお願
いいたします。

会長からのメッセージ

委 員

協議会に設置する部会

第1回設立準備委員会（Ｒ4.6.21）において、役員・委員を選出
しました。

本年度の準備委員会予算

区 氏 名

東
区

川畑 博

山崎 五男

救仁郷 義徳

田中 郁子

西 恭子

今別府 司

久保 直基

和田 光弘

酒匂 景一

鎌田 勝穂

盛田 幸一

野邊 孝蔵

白濱 裕幸

清水 信長

東 宏二

上原 久夫

大山 博美

島 實
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上原 順一

川野 ハル子

又木 ナミ子

佐野 光子

竹山 守

森山 久雄

渡邉 史朗

山裾 律子

赤田 栄子

新 雄二

吉留 ふさえ
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岸邉 重正

井久保 久男

下山 重治

田中 純一

中山 シゲ子

岩切 謙吾

下平 剛司
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区

濱嵜 一典

又木 隆

益村 仁志

小学
校

北原 利郎

竹之内 清政



潤ケ野コミュニティ協議会は、12月10日、第2回の
空き家活用セミナーを開き、校区内の空き家を実際に
見て回りました。講師は、NPO法人頴娃おこそ会の
加藤 潤氏で、これまで県内各地の空き家を改修し再
生した実績があります。

次回は1月28日(土)に開催され、講師の指導の下、参
加者が空き家改修の実践を行う予定です。

明治５年（1872年）、当時の旧地頭仮屋の
地に志布志郷校として開校、以来151年にわ
たり歴史を紡いできました。この日は、児童、
保護者、OBなど総勢100名以上が運動場を
151周して祝いました。

今年、七ツの歳を迎えた
子どもたちは

12月18日

お子様と保護者の手形取
り

校区公民館合同防災研修会

1月7日

文化会館で七草祝い式

志布志小学校区公民館合同による七草祝い式が行われました。

志布志小学校創立151周年記念

みんなでつなぐ周回駅伝

11月24日、鹿児島大学准教授 井村隆介氏を
講師に迎え、避難のあり方、校区公民館・自治
会にやってほしいこと等について講演を行いま
した。井村准教授は、バラバラでいいから、と
にかく早く逃げるということを強調されました。
べき

潤ケ野で空き家活用セミナー

他コミュニティ協議会の活動紹介


